
Estratto del verbale n. 18 del 2 dicembre 2014

regionali del Piano Banda Ultra Larea 2014-2020":

In assenza dell'interrogante illustra l'interrogazione la Consiglerà Francesca
FREDIAN1.

L'interrogazione è volta a comprendere se il piano "Banda ultra larga 2014-2020",

che dovrebbe essere completato con fondi europei, riuscirà a portare nei territori ora

sprovvisti, la banda larga.

L'Assessore De Santis spiega che nonostante gli investimenti della Giunta per

ampliare la rete permangono dei problemi nei territori meno urbanizzati.

Esprime rammarico per la situazione generale, che vede l'Italia in forte ritardo

rispetto agli altri Paesi soprattutto a causa dei mancati investimenti da parte

dell'operatore di riferimento che ritiene poco redditizie le zone periferiche.

Conclude poi ricordando che con il decreto "Salva Italia" il Governo ha stanziato dei

fondi per portare la rete nei territori ora sprovvisti ma anche l'Unione Europea con il

finanziamento del progetto dell'agenda digitale contribuirà ad ampliare la rete

completando il cablaggio del Piemonte.
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